

Deutsche Telekom

Ludewig verantwortet Public-Sector-Bereich

[12.03.2025] Gottfried Ludewig verantwortet jetzt den Public-Sector-Bereich bei T-Systems und der Deutschen Telekom. Er tritt damit die Nachfolge von Patrick Schulz an und bleibt parallel Leiter des Gesundheitsgeschäfts des Konzerns.

Seit dem 1. März 2025 leitet Gottfried Ludewig den Bereich Public Sector bei [T-Systems](#) und der [Deutschen Telekom](#). Wie die Deutsche Telekom berichtet, trat er dort die Nachfolge von Patrick Schulz an, der das Unternehmen auf eigenen Wunsch zum Monatsende verlässt. Schulz habe den Public-Sector-Bereich im Jahr 2007 übernommen und ihn zu einem der erfolgreichsten Gebiete im Großkundenfeld weiterentwickelt. Der Bereich bündelt alle Aktivitäten des Konzerns mit der öffentlichen Hand. Dazu zählen Bund, Länder und Kommunen sowie die Europäische Ebene. Weitere Kunden seien die Kirchen, Forschung, Luft- und Raumfahrt. Von sicheren Netzen bis hin zu spezifischen IT-Lösungen unterstützt das Unternehmen die Verwaltungen ganzheitlich und setzt dabei vermehrt auf Künstliche Intelligenz (KI), um sich wiederholende Aufgaben zu automatisieren.

Ludewig verantwortet seit dem Jahr 2022 bereits das Gesundheitsgeschäft der Telekom. In seiner neuen Doppelrolle berichtet er an Ferri Abolhassan, CEO T-Systems und Vorstandsmitglied der Deutschen Telekom sowie an Klaus Werner, Geschäftsführer Geschäftskunden Telekom Deutschland. Damit stärkt der Konzern die übergreifende Zusammenarbeit der Bereiche Public und Gesundheit. Die Märkte haben laut der Deutschen Telekom traditionell viele Gemeinsamkeiten. Ein Beispiel seien die besonders hohen Anforderungen an die IT-Sicherheit.

(ve)

Stichwörter: Unternehmen, Deutsche Telekom, T-Systems